

## NOTA DE PRENSA

### TPA ESTRENA “SALUD ASTURIAS ESPECIAL COVID 19”

- *El programa se realiza en colaboración con los colegios oficiales profesionales de Asturias*

**Xixón/Gijón, 21 de abril de 2020**

TPA estrena mañana miércoles, día 22 de abril, a las 10:00 horas, un programa de salud íntegramente dedicado a la actual pandemia: *Salud Asturias especial Covid-19*. El nuevo espacio, de media hora de duración y que se emitirá todas las mañanas, de lunes a viernes, cuenta con la participación de los Colegios Oficiales de Médicos, Odontólogos y Estomatólogos, Enfermería y Psicólogos de Asturias. La producción del programa es de IndexaSalud, agencia especializada en el sector médico-sanitario, y ZETACOM.

*Salud Asturias especial Covid-19* está dirigido y presentado por el periodista Ignacio Zurrón. El programa nace de la necesidad de informar a la población asturiana sobre las medidas que se están tomando para hacer frente al brote de coronavirus y las medidas que conviene adoptar para conseguir una mejor protección ante el mismo. A través de datos, entrevistas y análisis, serán los profesionales sanitarios en primera persona quienes transmitirán información rigurosa y veraz a los telespectadores para frenar así las crecientes *fake news* y bulos sobre nuestra salud que proliferan desde el estallido de la pandemia.

“**El programa** nace de la necesidad de dar voz a los colectivos de profesionales sanitarios que están dando día a día el todo por el todo para curarnos y protegernos de este virus”, asegura el director del programa. Los ciudadanos son una pieza fundamental para evitar que el virus se propague y la información al respecto resulta determinante. Por eso, en *Salud Asturias especial Covid-19* serán los propios profesionales, sin intermediarios, quienes trasladen la información a la población.

En la producción del nuevo espacio se han tenido en cuenta las recomendaciones de las autoridades sanitarias, por lo que las entrevistas con los representantes de las instituciones

colegiales se llevan a cabo mediante videollamadas, minimizando el trabajo presencial de profesionales que elaboran el programa.